

## 2006 年度 4 年生のメッセージ

### 現 3 年生へ

4 月から 4 年生になると、就職活動や卒論など、今まで以上に忙しくなってきます。特に、就職活動においては、これからの人生を左右する大きな転換点になり、不安に思っている人も少なくないと思います。

就職活動の簡単なアドバイスとしては、とにかく自分の考えをしっかりと理解しておくことです。そうすれば、グループ面接やディスカッションでも満足のいく結果が得られると思います。

卒論については、私は卒論のポイントとして、大きく分けて3つ、アドバイスしたいと思います。

一つ目は、体裁を整えたり、論文の構成をしっかりとすることが、最も大事になるので、本や研究論文を読むことです。

二つ目は、就活中や就職が決まってからにおいても、1日一個でいいんでコツコツ、論文の情報を集める事です。

三つ目は、提出期限の一週間前には出せるようにしておくことです。自分の中で完成しても、先生から指摘される部分を直すだけでかなりの時間を使うので…。

以上の三つを気をつければ、いい論文ができると思います。

最後になりましたが、4 年生になると、大学に行くことがこれまでより少なくなり、就職が決まると、だらけがちになりますが、私は就職が決まってから、大学生活を有意義に過ごすことで、社会人になってからいいスタートをきれると思っております。なので、現 3 年生のみなさんも、最後まで充実した大学生活を送ってください。

野地 亮輔

### 4 年生になる 3 年生へのメッセージ

こんにちは。利谷裕美(としやひろみ)です。先生に頼まれてメッセージを書いています。正直私は皆さんにアドバイスできるような学生ではありません。(。>ω<) 学生時代一番打ち込んだことは、英語と恋愛。就活で、そう答えたこともありましたが、でも、そんな私でも就職できた。ギリギリだったけど卒論も書けた。そんな私から一つだけ。「やらないで後悔」だけはしないでください。これから就活とか始まって、その途中で自分に自信がなくなったり、今まで何してきたんだろうって後悔したりすることもあると思

う。でも、それが今の自分なんだから、人と比較したりしないで、自分がどうなりたいのかを考えて少しでもそれに近づくようにやりたいこと、やらなきゃいけないことを残りの1年間で全部やってください。私に出来たんだから、絶対大丈夫！！藤井先生もいるし！ 頑張ってください！！

利谷裕美